
Пояснительная записка к проекту решения Думы города «О внесении 
изменений в некоторые решения представительного органа местного 

самоуправления» 

Представленным проектом решения предлагается исключить из 
прогнозного плана приватизации муниципального имущества на 2011 год 
(решение Думы города от 30.09.2010 N 782-1УДГ) и включить в прогнозный 
план приватизации муниципального имущества на 2012 год (решение Думы 
города от 20.09.2011 № 79-УДГ) пакет акций ОАО «Агентство воздушных 
сообщений». 

На шестом заседании Думы города депутатами было принято решение об 
исключении из повестки дня вопроса «Об условиях приватизации 
муниципального имущества (пакет акций ОАО «Агентство воздушных 
сообщений» (100%)», ранее данный вопрос был исключен из повестки дня 
пятого заседания Думы города. 

18 октября 2011 года на совместном заседании постоянных комитетов 
Думы города по социальной политике, по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу депутатами были высказаны различные предложения по оценке 
рыночной стоимости пакета акций ОАО «Агентство воздушных сообщений», 
целевого использования имущества, в том числе возможность отложить 
продажу данного имущества, учитывая, что ОАО «Агентство воздушных 
сообщений» не является убыточным предприятием. 

Запланированное поступление средств от продажи акций и иных форм 
участия в капитале, находящихся в собственности городских округов, 
включенных в план доходов на 2011 год, выполнено посредством проведенных 
ранее аукционов по продаже объектов недвижимого имущества по ценам, 
значительно превышающим начальные. Следовательно, исключение из плана 
приватизации на 2011 год вышеуказанного пакета акций существенным 
образом не повлияет на доходную часть бюджета. 

Наименование проекта решения отличается от наименования вопроса, 
включенного в проект повестки дня седьмого заседания Думы города согласно 
постановлению Председателя Думы города от 24.10.2011 № 26, в связи с 
внесением изменений одновременно в решения Думы от 30.09.2010 № 782-
1УДГ и от 20.09.2011 № 79. у ДГ. 

На основании вышеизложенного подготовлен данный проект решения. 

Председатель Думы города С.А. Бондаренко 


